
Ata da 588ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2015/2018 2 

Data: 03/07/2017. Hora 19:30 horas. Local: sala de Reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Dra. Zulma informa as correspondências recebidas da semana: 1ª carta do Dr. 6 
Rodrigo Lebarbenchon com alguns questionamentos sobre plantões e carga horária no Hospital Universitário; 2ª 7 
Correspondência Dr. Valmor Elpo informando que foi aprovada na Assembleia Legislativa a conversão em Lei de uma 8 
medida provisória sobre servidores temporários e a não incorporação da hora plantão dos servidores da saúde o que 9 
impactaria na aposentadoria dos médicos, entre outras coisas, foi solicitado que o documento passe pelo nosso setor 10 
jurídico para análise; 3ª E-mail recebido do Sindicato dos Médicos do Mato Grosso do Sul solicitando informações, com 11 
a finalidade de ajudar na elaboração de uma pauta de reivindicações junto ao Governo Estadual daquele estado, tendo 12 
como assunto a carreira de médico; 4ª E-mail enviado pelo Dr. Rafael Balbisan com alguns questionamentos em relação 13 
ao SAMU/SPDM; 5ª Convite para participar da Audiência Pública na ALESC no dia 05/07; 6ª E-mail do Dr. Waldir 14 
Cardoso presidente da FMB solicitando apoio ao movimento dos médicos de Mato Grosso do Sul. Relata que após 15 
respeitados os trâmites legais de tentativa de negociação e deliberação por greve em assembleia dos servidores médicos 16 
daquela capital, o judiciário não só acatou a solicitação do gestor de determinar a suspensão do movimento como 17 
estabeleceu multa pecuniária pessoal e ameaça de bloqueio dos bens do presidente da entidade, Dr. Flavio Freitas 18 
Barbosa; 7ª Recebemos do Conselho Federal de Medicina pedido de divulgação para o 2º Fórum Nacional da Integração 19 
do Médico Jovem que ocorrerá nos dias 22 e 23 de agosto; 8ª Convite da Clínica ÁudioMáster que está disponibilizando 20 
a realização de triagem auditivas gratuitas aos associados e colaboradores; 21 
2.2. Correspondências expedidas: Nada relatado. 22 
2.3. Encaminhamentos: Dr. Fábio responderá a carta do Dr. Rodrigo Lebarbenchon; Dr. Alberto do jurídico irá analisar 23 
a correspondência do Dr. Valmor Elpo e verificará as condições jurídicas da Clínica ÁudioMaster antes da solicitada 24 
divulgação; a advogada Dra. Vanessa responderá o Sindicato dos Médicos de MT; Dra. Zulma responderá o colega Dr. 25 
Rafael Balbisan; Dra. Vanessa Baulé participará da Audiência Pública na ALESC; Jornalista Carla fica encarregada de 26 
fazer uma nota de apoio aos médicos de MS; 2º Fórum Nacional da Integração do Médico Jovem do CRM será divulgado 27 
no site do SIMESC. 28 
3. Informes:  29 
3.1. Diretoria Executiva: Jornalista Carla informa que os Drs. Vânio e César concederam entrevistas à RBS TV e RIC 30 
Record respectivamente, tendo como assunto o SAMU. Dr. César informa que a Resolução 2.147/2016 do CFM 31 
regulamenta deveres dos Diretores Clínicos e Técnicos. Uma das responsabilidades do Diretor Técnico é a de “não 32 
permitir a contratação de médicos formados no exterior sem registro nos Conselhos de Medicina”. Sugere ainda um 33 
alerta da assessoria jurídica sobre este item da resolução.    34 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Oscar não recebeu ligações. Dr. Person assume o plantão.  35 
3.3. Diretorias Regionais: Dra. Zulma informa que recebemos atas de reunião das Diretorias Regionais: Médio Vale 36 
dos dias 28/04, 31/05 e 28/06; Rio do Sul do dia 10/05; Joinvile dos dias 21 e 26/06. 37 
4. Ordem do Dia: 38 
4.1. Reunião Jaraguá do Sul 29/06 – Relato: Dr. Vânio informa que participou de reunião com os médicos do Hospital 39 
e Maternidade Jaraguá no dia 29/06. Os médicos daquele hospital reclamam que estão retendo o pagamento do pró-40 
labore para custear o hospital e eles estão recebendo somente a hora plantão. Dr. Vânio passa a palavra ao Dr. Alberto 41 
que expõe a situação jurídica e o que pode ser feito a favor dos médicos. Comenta, ainda, que existe a retenção de 42 
honorários médicos há alguns anos por parte da gestão e também a total falta de controle desta dívida por parte de alguns 43 
médicos. Ao final da reunião foi autorizada a judicialização desta cobrança. Dr. Alberto finaliza divulgando uma ligação 44 
recebida nesta data do diretor Dr. João Constâncio de Albuquerque Filho, solicitando aguardar por acreditar numa 45 
possível negociação. Dr. Vânio lê um comunicado enviado pelo Diretor Técnico Dr. Pedro Chuji Nishimori pedindo que 46 
antes de entrar com a ação o SIMESC tenha uma reunião com o Diretor do Conselho Administrativo do hospital, o 47 
advogado Dr. Luiz Fernando Roslindo. Dra. Vanessa Almeida, advogada, acha que o sindicato deve entrar com a ação 48 
a favor do médico para cessar imediatamente com a retenção mensal dos honorários. Ato contínuo, planejar uma forma 49 
de recuperar este passivo. Ficou decidido que será montada a ação e apresentada até o final desde mês ao Diretor do 50 
Conselho Administrativo do Hospital, para pôr fim a esse impasse. 51 
4.2. Empresa Nexxera: Dr. Vânio relembra a apresentação do Sr. Paulo a respeito da empresa Nexxera que oferece 52 
outra opção de pagamento para o médico via cartão de crédito, onde o médico mesmo entraria no site do Simesc e 53 
autorizaria o pagamento das mensalidades. Os diretores concordam que será uma forma a mais de pagamento a ser 54 
ofertada, com um custo percentual ao valor pago. Dra. Vanessa Baulé alerta para passar o contrato pelo crivo do jurídico 55 
antes da assinatura final. Após discussão ficou aprovado a contratação desta empresa, ficando a sugestão de novas 56 
tratativas buscando reduzir o custo percentual.   57 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Contrato SAMU. 58 
6. Assuntos informais: nada relatado.                                                                                         59 

                                                                                                Florianópolis, 03 de julho de 2017. 60 
(Ata redigida por Ana Cristina da Silva, funcionária do SIMESC e revisada pela Dra. Vanessa Andrea de Souza Baulé, 61 

1ª Secretária do SIMESC) 62 
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